



Eric Maxime Choupo Motiong envisage de faire son au revoir à la sélection du Cameroun.

L'équipe nationale du Cameroun pourrait bientôt être orpheline d'un autre joueur cadre.

En effet, les informations concordantes font état de ce qu'Eric Maxime Choupo Motiong, après André Onana, devrait annoncer sa retraite internationale.

L'attaquant de 33 ans dit vouloir laisser sa place aux jeunes joueurs, et se concentrer sur son club, le Bayern Munich.

Une information confirmée par son papa dans [une interview accordée](#) à nos confrères de Africa Foot United. **«on va réfléchir s'il faut peut-être laisser la place aux jeunes. Les gens qui veulent mourir au pouvoir là, lui, il ne va pas vouloir mourir au pouvoir. Oui, il est encore jeune mais ça prend la place d'un jeune qui pouvait faire ses preuves. On va réfléchir, il faut que les gens aient leurs chances** », a indiqué Just Choupo Motiong, le géniteur et manager d'Eric Maxime Choupo Motiong.